

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó envián-
dole en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administracion, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá que no esté pagado.

AÑO XX, NÚM. 3,560 DE LA NOCHE.

MADRID, JUEVES 1.º DE AGOSTO DE 1867.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23

PRIMERA EDICION.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Paris, 31.

Viena 30.—La «Prensa» cree saber que el emperador Napoleon irá á Salzburgo el 7 de agosto.

Florenza, 30.

El ministro Rattazzi dijo que era inexacto el discurso que se atribuyó al general francés Dumont cuando inspeccionó la legión francesa en Roma.

Hoy recibimos directamente periódicos de Chile cuyas noticias alcanzan al 16 de junio.

Segun los periódicos de Santiago, el ministro de la Guerra declaró en la cámara chilena de senadores, que el gobierno creía terminada la guerra con España. A sus ojos, la retirada de la escuadra española á las Antillas, envolvía la resolución definitiva de no volver al Pacífico. En consecuencia de esto, había determinado el gobierno chileno enagajar diferentes buques de la escuadra, que poco adecuados para la guerra, imponían al Tesoro un gravamen muy fuerte en el estado crítico de la Hacienda chilena. Con este objeto ha pasado á la cámara de senadores un mensaje que ha sido aprobado en todas sus partes.

La situación de la república no era satisfactoria. En la nueva cámara de diputados habían tenido lugar luchas muy violentas. La de los senadores había nombrado por su presidente al Sr. Tocornal, favorable á una inteligencia con España.

A pesar de lo crudo que se presentaba allí el invierno, habían llegado á Valparaíso 29 buques, la mayor parte procedentes de Inglaterra. Sigue trabajándose en los telégrafos que han de unir las dos Américas, y á estas con la Europa.

Con motivo de haber dicho algunos periódicos que en las inmediaciones de Ronda se había levantado una partida de bandoleros, que era el terror de aquellos habitantes, el *Amigo del pueblo*, periódico de Málaga, según informes que ha recibido de su corresponsal en aquella ciudad, asegura que es completamente inexacto cuanto sobre el particular se ha dicho.

Ha llegado á San Sebastian el capitán general de las provincias Vascongadas y Navarra.

Parece que se ha dado la orden para que las administraciones de loterías, á pesar de la baja que pueda tener el despacho de billetes, estén cerradas los días festivos. Así lo dice *La Esperanza*.

Las últimas noticias de China dicen que el representante de España y el cónsul general, Sres. Mas y Aguilar, se hallaban en Pekin, donde el 8 de mayo fueron cangeadas las ratificaciones del tratado de comercio ajustado con el imperio Celeste. Se decía que el gobierno español se proponía entablar negociaciones análogas con el Japon.

Se nos ha asegurado que, conformándose S. M. con lo propuesto por el cónsul de Estado, se ha declarado por real orden de 16 del actual buena presa la barca chilena *Alice Ward*, con su cargamento de guano, y que se proceda á su venta. Este buque es el que capturó la goleta de guerra *Concordia* el 22 de abril del año pasado.

Dice *La Esperanza*:

«No se comprende por qué las sillas de la plaza de Oriente y del Retiro han de costar mas caras que las del Prado, cuando son todas iguales, si es que no hay algunas de desecho entre las primeras que acabamos de citar. Esta diferencia, sobre no ser justa, como afecta al sistema económico, mas bien podrá perjudicar al contratista que aumentarle la ganancia.»

El gobierno portugués piensa establecer diferentes depósitos de cereales en distintos puntos del reino para atender á las necesidades públicas.

Ha llegado á Lisboa la princesa del Brasil Leopoldina Teresa, que está casada con el príncipe Augusto Luis de la casa de Sajonia, Coburgo-Gotha. Tiene 20 años, y se dirige á su país á visitar su familia.

Una carta de Lisboa que recibimos hoy, dice que el gobierno portugués piensa en abolir los derechos del quinto diferencial de bandera que pagan los buques extranjeros que importan cereales en aquel país.

La misma carta añade, que la medi-

da no tardará en aparecer en el periódico oficial, en forma de decreto, toda vez que están cerradas las Cortes, y el gobierno considera urgente resolver esta cuestión ante las fundadas sospechas de escasez de cereales en Portugal.

El *Times* nació poco antes de la revolución francesa, y en su redacción figura la colección de los noventa años que cuenta de vida, sin faltar en ella mas que dos tomos. El órgano de la opinion inglesa tendrá pues un siglo dentro de poco.

No por eso puede pretender la plaza de decaño. Se ha demostrado últimamente que la *Postosh Yvikes Fiding*, gaceta oficial de Suecia, veía la luz en esta nación en 1664.

Hemos recibido el prospecto del nuevo periódico que próximamente verá la luz en Lisboa con el título de *O Clamor do Povo*. Al presentarse en la arena periodística declara que hará la oposicion al actual ministerio, y que defenderá los intereses de las clases y asociaciones industriales, artísticas, agrícolas, comerciales, y trabajadoras. Componen la redaccion los Sres. Ribiero González, Anjos y Alburquerque.

El venerable Mercadante asistió hace poco á una representación de su ópera *Orasi e Curiazzi*, en el teatro San Carlos de Nápoles, con el objeto de oír y aplaudir á la Erminia Frezzolini, para quien fué escrita dicha ópera.—El célebre compositor se había deslizado de incógnito, colocándose en un palco de tercera. Pero la emoción de Mercadante reveló al punto al público su presencia, y lo asoció al triunfo de la Frezzolini, victoreándole y aplaudiéndolo con gran entusiasmo, mientras el viejo maestro lloraba de alegría bajo la impresion de los dulces y apasionados acordes de la inspirada cantante.

Muchos de los emigrados húngaros han llegado ya á su patria. Entre ellos está ya en Pesh el general Klapka.

La última sesión del cuerpo legislativo francés se ha señalado por un incidente significativo. La mayoría dió un viva al emperador, y la minoría contestó: ¡Viva la libertad! ¡Viva la Francia! La mayoría al oír esto repitió el viva al emperador y muchos de sus miembros fueron á estrechar las manos de los mi-

nistros para significar más sus protestas contra los vivos de la minoría.

En Portugal se está reorganizando de nuevo el campamento de maniobras é instruccion establecido en Tancos; últimamente han salido de sus cantones para el campamento un regimiento de ingenieros y tres baterías.

La enseñanza taquígráfica ha recibido últimamente un gran incremento en Portugal. Solamente en Lisboa existen dos cátedras establecidas, una en la cámara de los Pares y otra en la de los Diputados. La primera tiene un profesor y tres sustitutos, la segunda un cátedrático y dos sustitutos, todos retribuidos por el Estado.

El guarda de la estación de Bienes, en la línea férrea de Córdoba á Sevilla, cuya mujer é hija fueron muertas por un tren que las atropelló, dicen los diarios de Andalucía que tuvo abnegacion bastante para presenciar aquella horrible escena sin abandonar la aguja hasta despues de verificar el cambio de vía. Si la noticia es cierta, creemos que una accion tan noble, inspirada por el cumplimiento del deber, debe ser generosamente recompensada.

El periódico oficial publica el siguiente edicto:

«Por el presente, y en virtud de providencia del Sr. D. Isidro Gomez Marzo, magistrado de audiencia de provincia y juez de primera instancia del distrito de la Inclusa de esta capital, se cita, llama y emplaza al nombrado Pantaleon, de oficio cordelero y habitante en la Cruz del Espíritu Santo, para que en el término de nueve dias, contados desde la publicacion de este edicto en la *Gaceta*, se presente en la audiencia de dicho señor, sita en el cuarto bajo de la casa, núm. 6, calle de la Union, de diez á dos de la tarde, ó en la cárcel de presos de esta capital, para responder á los cargos que le resultan en la causa que contra el mismo y otros se está instruyendo por el delito de lesa majestad y el de rebeldia; bajo apercibimiento de que no verificándolo se sustanciará la causa en rebeldia y se parará el perjuicio que haya lugar.»

Con motivo de un artículo que publica el periódico imperialista, el *Pays*, contrario á las exigencias manifestadas

por los capitalistas franceses en la cuestion de los ferro-carriles, se ha dicho en los círculos ministeriales, que habian mediado poderosas influencias para modificar la actitud de la banca francesa, y que en efecto, el lenguaje del periódico ministerial francés era prelude de un arreglo de las cuestiones pendientes.

El *Pays* aconseja á los interesados en ferro-carriles que no hostiguen al gobierno español, fiando en su generosidad y buena fe para los auxilios que hayan de otorgarse en su día, despues de consultados los altos poderes del Estado.

Ha llegado á Madrid el Sr. Fernandez Martín, corresponsal de *La Reforme* en Paris.

Continúan en San Ildefonso los preparativos para recibir á los reyes de Portugal; pero se ha desistido de que haya baile, en atencion á estar delicada de salud la reina doña Maria Pia.

Las noticias del Perú que recibimos hoy alcanzan al 27 de junio.

—Las cuestiones relativas á los últimos empréstitos con hipoteca de guano, habian dado lugar á graves altercados en el Congreso y con las compañías contratantes.

—Al contrario que en Chile, la prensa peruana se muestra muy alarmada con la noticia de que la escuadra española volvía al Pacífico, y lo singular es que cuando acaban de votar y sancionar los poderes públicos del Perú una ley continuando la guerra con España, *El Nacional* de Lima y otros periódicos acusan á nuestro país de ser quien quiere continuar las hostilidades en el Pacífico. Esto prueba que tampoco allí hay grandes deseos de guerra.

—El país seguía infestado por partidas que hasta interrumpian las comunicaciones entre Lima y el Callao. A este último punto habian llegado muchas municiones y algunos cañones.

Se ha publicado en Alemania y traducido en Italia una novela escrita por Ostinger que se titula *Rossini* y refiere las aventuras del célebre compositor italiano durante su juventud.

Los periódicos franceses dicen que Garibaldi hará pronto su viaje á Paris acompañado de su hija y de su yerno para visitar la esposicion Universal.

rendió la terrible situacion en que se habia colocado por su culpa.

—¡Ah!... ah!... continuó el bandido, ¡hacéndoos; sabéis, señor mio, que no sabéis estado nada prudente al lanzaros así, sin mas ni mas, en nuestras garras!...

—¡Labrosse empezó á temblar.

—¡Déjame... déjame!... dijo el barbero con acento supplicante é intentando nuevamente desasirse de entre sus manos.

—¿Que te deje?... Ahí es nada lo que pides... ¿Por quién me tomas?

—¿Que es lo que deseas?... le preguntó Labrosse con espanto.

—¿Que es lo que deseas?... Tu mismo miedo te lo está diciendo. Esa palidez que cubre tu rostro me indica claramente que no daría un cuarto por tu vida.

—¡Oh!... yo me defenderé!... murmuró el infeliz haciendo al mismo tiempo inútiles esfuerzos para recuperar su libertad. Pediré socorro. No estamos muy lejos de la puerta Montmartre y los soldados del preboste acudirán en mi auxilio.

Y así diciendo lanzó un agudo grito de alarma.

—¡Horrible serpiente!... murmuró el gigante; es muy capaz con sus ahullidos de perro rabioso de despertar á todo Paris y de hacer que nos persigan.

Labrosse, entretanto, no cesaba de dar voces.

—¡Veedor del diablo!... dijo el bandido con reconcentrado furor, bien pronto vas á dejar de ladrar ó dirás por qué lo haces.

Y arrancando de los crispados dedos del señor de Labrosse el puñal que aun conservaba este, le apoyó la punta contra el pecho y con acento breve le dijo:

—Vamos, reza el credo y disponte para emprender tu viaje al reino de los topes.

—¡Misericordia!... exclamó el barbero, cuyas manos ensangrentadas retenían el acero pronto á hundirse en su corazón.

—¡Acaso olvidas, desgraciado, que yo soy el favorito del rey, tu señor?

—¡Favorito del rey?... repuso Coquenbuche soltando una carcajada. ¿Y qué me importa á mí eso?... Por mas favorito que seas, lo que es de esta no te escapas, y vas á morir como un perro. Mira que soy yo quien te lo dice.

—¡Gracias!... gracias!...

ceses que estrangeros, tu, favorito del rey, eres el canalla mas canalla que ha vomitado el infierno. No hay una sola persona que no te desprecie y aborrezca.

Así, pues, será prestar un gran servicio á la humanidad y particularmente á tus conciudadanos, enviarte al otro mundo.

—¡Por favor!... murmuró Labrosse pidiéndole. La vida!... la vida!... ¡Oh!... Déjame la vida y por las cinco llagas del Salvador te juro darte cuanto exijas!...

El gigante se encogió de hombros.

—No me seduces, mala vibora, contestó con voz burlesca el bandido, ni como favorito, por la sencilla razon de que yo me rio de los honores de la corte, que á ti tanto te lisonjean, ni como barbero, puesto que he hecho voto solemne, hasta que cierre el ojo, de conservar todos los bienes raíces con que me ha dotado naturaleza. No te incomodes, pues, en buscarte una posicion, Satanás, vicio y de cabellos rojos como los de Judas, y prepárate á morir, porque ha sonado la última hora en el reloj de tu existencia.

Labrosse quiso nuevamente pedir auxilio, pero á pesar de sus desesperados esfuerzos la daga se hundió en su pecho y el miserable cambió en un sordo gemido el grito formidable cuyas primeras notas habia comenzado á lanzar en el espacio.

En el mismo instante en que Labrosse rodaba por el suelo envuelto en su sangre, Lázaro el lorenés acudió al sitio de la escena con la espada fuera de la vaina.

La prolongada ausencia de su fiel Coquenbuche le hizo temer por él algun mal encuentro, é interin el grueso de la banda continuaba su retirada hacia los alrededores de Montfaucón, corrió á prestar auxilio al gigantesco bandido.

A la súbita aparicion del jefe de los ladrones, contrájose horriblemente el rostro del moribundo, y con una expresion indescriptible de temor y sorpresa exclamó tendiéndole hacia el joven sus manos ensangrentadas:

—Guido Raymond... ¡libre! ¡libre! ¡Oh! Yo estoy condenado.

Y cerró los ojos.

—¿Que significan esas palabras?... exclamó el lorenés en el colmo de asombro. ¿Que quieres decir?... ¿Por qué mezclas entre nosotros el nombre de Guido Raymond?... continuó Lázaro en voz alta é inclinándose hacia Labrosse.

—Pero este no podia contestarle.

¡Y tú lo mismo! repuso golpeando á su esposa; vuelve en tí, porque ese soponcio va haciéndose algo pesado. El principio del drama no tiene interés. Lo mejor será el desenlace. Uno de los principales papeles lo desempeñará tu amante sobre el dos de la tarde, ó en la cárcel de presos de esta capital, para responder á los cargos que le resultan en la causa que contra el mismo y otros se está instruyendo por el delito de lesa majestad y el de rebeldia; bajo apercibimiento de que no verificándolo se sustanciará la causa en rebeldia y se parará el perjuicio que haya lugar.»

—Margarita, continuó dirigiéndose á la vieja, conduid á vuestra ama á su aposento; y vos, maese Bouquin, añadid dirigiéndose hacia el criado que despues de haber corrido los corrijos y echado las barras de hierro, acababa de penetrar en la cámara con la cabeza baja como el que tiene por qué temer, venid acá y respondedme á cuanto voy á preguntaros.

El pobre hombre, todo temblando como la hoja en el árbol, fué á colocarse delante de su amo dando vueltas en el mano á su birreta de terciopelo, interin la vieja Margarita arrastraba hacia su aposento á la inanimada Berenguela.

—¿Es así, dijo Labrosse apenas se quedó solo con el criado, es así, mal villano, como velabas durante mi ausencia por la seguridad de mi casa?... Per quien soy, compadre, que lo tendrías bien merecido si yo te desollase las espaldas con una buena tanda de zurriagazos, bien sentados con un bergajo de piel de toro.

—¡Ay mi querido amo!... ¿Que culpa tengo yo de que los ladrones se introduzcan por las ventanas, interin yo roncó en mi chiribitil?...

—Y por qué, grandísimo truan, no mudaras un poco ese maldito sueño que es compañero inseparable del vino, (que en el te ahogues) y sobre todo, cuando yo no estoy en casa?...

—¡Ay señor!... balbuceó Bouquin, si Dios nos ha dotado de ojos y boca...

—Es para tenerlos abiertos, mal perro, le interrumpió Labrosse.

—Señor, repuso el criado, yo ignoraba lo que ocurría. En adelante seré mas precavido. Aparte de esto, continuó, puedo asegurar á su merced, que tanto mi hermana Margarita como yo, hemos cuidado perfectamente toda la casa, como gentes de conciencia que somos. Sobre todo el jardín, lo ha sido de un modo admirable. Cuando amanezca, vos mismo podreis convenceros de lo bien rastreado y limpio que le hemos puesto...

—¡Qué!... ni aun buscada con la linterna de Diogenes, podrá encontrarse una mala yerba. Esto no es adularme, no señor, nada de eso. Amo las flores con idolatría y he aquí todo. Me parece que las

flores, los árboles y las legumbres, tienen vida propia, que piensan y que hablan como nosotros... Así es, señor, que todas las mañanas, por espacio de dos horas, me pasaba contemplando la magnificencia de una col que es la reina de vuestras hortalizas. Pues bien, á fé de hombre honrado, que algunas veces creo que habla y en su conversacion me dice unas cosas... ¡oh!... pero muy singulares.

Labrosse, como comprenderá el lector, habia prestado muy poca atencion al relato del hipócrita y solapado maese Bouquin.

—¡Vamos, viejo leol!... exclamó como si despertará de un letargo. Coge ese candelabro y sígueme.

Así diciendo, descolgó de la pared un manajo de llaves y abandonando el aposento internóse en la escalera que se hallaba al final de la galería.

—¡Si, señor, iba diciendo detrás de Labrosse el viejo jardinero, que al parecer trataba de convencer á su amo de lo que él estaba intimamente convencido; si, como antes tuve el honor de decirlo, esa gran col que es la reina de la huerta, me ha dicho cosas muy raras y de todos los colores. Hasta los pollos, los gallos y los pichones la conocen. Los pajarillos se despiden de ella al caer la tarde y las ranas, antes de sumergirse en el fondo de su charco, entonan un coro en obsequio suyo.

En aquel momento dejóse oír el canto del gallo.

—¡Ojalá!... ¡ojalá!... dijo maese Bouquin prestando atento oído, hé ahí el compañero de San Pedro que nos anuncia el día. Sin duda es Bobolani, pues Margarita ha bautizado con nombres cristianos á todos los animalillos del jardín, como yo á todas las flores y plantas. Así es, que á mi gran col la llamo yo Cripandier á causa de su enorme obesidad.

El tio Bouquin iba á continuar su disertacion botánica-zoologica; pero Labrosse le cortó la palabra en los labios, arrancándole de entre sus manos el candelabro.

—Dame acá y déjame en paz con tu majaderías, le dijo brusco.

Los dos hombres habian llegado al último escalon y se hallaban por lo tanto ante la puerta de la famosa cueva visitada el día antes por el judío Griffardoch.

Interin el viejo jardinero, obedeciendo la orden que acababa de recibir, ganaba

SEGUNDA EDICION.

La Gaceta de hoy no contiene disposi- cion alguna de interes general.

Durante la ausencia de D. Juan Cava- ro, director de Beneficencia y Sanidad á quien se ha concedido licencia, queda encargado del despacho de dicha direc- cion el Sr. Berriz, director de Estableci- mientos penales.

Por el ministerio de la Guerra se han comunicado al capitán general de las provincias Vascongadas y al director de infantaria las siguientes reales ordenes: «Escoletis mi señor: En vista del telegrama de V. E. fecha de ayer, parti- cipando haber desaparecido de la ciudad de Durango, en donde tenia su familia su residencia, el coronel retirado D. Gabriel Baldrich y Palau (Q. D. G.) ha tenido á bien determinar que el espresado coronel sea desde luego dado de baja en las nóminas de su clase, comunicán- dose esta resolucio al señor ministro de la Gobernacion para que llegue á cono- cimiento de todas las autoridades civiles y militares, y no pueda el interesado presentarse en punto alguno con un ca- rácter oficial que ha perdido; y que se adopten las medidas convenientes para que se le busque y se le prenda.»

«La Reina (Q. D. G.), en vista de un telegrama del capitán general de las provincias Vascongadas y Navarra parti- cipando haber desaparecido de la ciudad de Durango, en donde tenia señala- da su residencia, el capitán de infantaria en situacion de reemplazo D. Antonio Pino Marrafo, ha tenido á bien determi- nar que el espresado oficial sea baja definitiva en el ejército, publicándose en la orden general del mismo conforme á lo dispuesto en real resolucio de 19 de enero de 1880; siendo la voluntad de S. M. que de esta disposicio se dé conocimiento á los directores é inspec- tores generales de las armas é institu- tos; capitanes generales de las armas é institutos, capitanes generales de los distritos, y al señor ministro de la Go- bernacion para que, llegando á conoci- miento de las autoridades civiles y mili- tares, no pueda el interesado aparecer en punto alguno con un carácter que ha perdido con arreglo á ordenanzas y or- denes vigentes, y debiendo expedirse re- quisitorias para que se le busque y se le prenda.»

Han elevado exposiciones de adhesion á S. M. los ayuntamientos de Jacoronte, Sallent y Banasque.

La distribucion de fondos para satis- facer las obligaciones del Estado en las islas Filipinas en el mes de mayo últi- mo importa 892389 escudos.

Están vacantes en la universidad de Barcelona, facultad de derecho, seccion de derecho civil, las cátedras de dere- cho civil español, comun y foral, y teo- ría práctica de los procedimientos judi- ciales; en la de Granada la de derecho civil y administrativo; en la de Oviedo las de derecho civil español, comun y foral, y economia política y estadística; y en la de Salamanca la de teoria y práctica de los procedimientos judi- ciales, las cuales han de proveerse por concurso.

Están vacantes en la universidad de Santiago, facultad de derecho, seccion de derecho civil, las cátedras de dere- cho canónico y derecho político y admi- nistrativo; en la de Valencia las de derecho romano y derecho político admi- nistrativo, y en la de Zaragoza las de derecho romano y derecho político y administrativo, las cuales han de pro- veerse por concurso.

En el territorio de la audiencia de Madrid se hallan vacantes las nota- rías de Barco de Avila, Burgo-bondo, Carabanchel alto, Godillo de la Torre, Ciempozuelos, Checa, Fuentesviejas, Guadarrama, Hiedrolaencina, La Estrella, Ma- rathon, Menasalvas, Montejo de la Sierra, Navalperal, Navarredonda, Perales de Tajuña, Polan, Pozuelo de Alar- con, Saetices, San Juan de la Encinilla, Torrejon del Rey, Torija en el de Bri- huenga, Valdaracete, Valdeacochos, Villa- franca de los Caballeros y Villar del Olmo.

Ayer llovió en Huesca, Lugo y Ponte- vedra.

Debido á la falta de desecacion de las lagunas y terrenos pantanosos que existen en Ciudad-Real se sufren muchas ca- lenturas intermitentes.

Segun telegrama del comandante de Marina de Palma de Mallorca, el aparato del faro de Dragonera que producía los destellos se ha inutilizado, y por consiguiente solo alumbrá con luz fija. Se espera que en breve quedará remediada esta averia.

En el almirantazgo inglés se agita ahora la cuestion de si seria posible sa- car de su desairada situacion á sus nu- merosos navios, orgullo en otro tiempo de los mares, condenados hoy á consu- mirse lentamente en la inaccion y en el abandono, á consecuencia de la inferioridad en que les ha colocado el moderno blindaje.

El almirantazgo quiere ensayar si es posible rebajar el casco de un navio de tres puentes, si su interior puede habilitarse para recibir máquinas de poten- cia proporcionada y revestirlo final- mente de una coraza capaz de resistir el efecto de una artilleria poderosa.

Hé aquí las Iglesias donde se puede ganar el jubileo de Porciúncula hoy y mañana: San Francisco el Grande, Orden Tercera, Capuchinas, Caballero de Gra- cia (calle Ancha de San Bernardo), Dis- calzats Reales, la Latina (plaza de la Cebada), San Cayetano, San Antonio del Prado, Beatas de San José (calle de Ato- cha), y demás que hayan pertenecido á la orden seráfica.

La suscricion para el Soberano Pon- tífice, segun la relacion que publica la Esperanza, asciende á 716985 rs.

Un diario de Valencia, despues de de- mostrar con datos estadísticos que el co- mercio español se halla en grande in- ferioridad respecto del de casi todas las potencias del mundo, añ de que España y Rusia son los países de Europa en que rigen tarifas arancelarias mas elevadas, tarifas que en ciertos artículos equiva- len á una prohibicion, y eso prescindiendo de otros de primera necesidad, como los cereales y ciertos tejidos de algodón, cuya importacion está absolutamente prohibida en España.

Un periódico francés generalmente bien enterado, el Noticiero de Ruin, dice que el gobierno imperial ha dirigido do- nitas diplomáticas, una al gobierno ita- liano pidiendo esplicaciones sobre los movimientos de los garibaldinos y so- bre las medidas tomadas por el gobier- no italiano para impedir toda violacion del convenio de 15 de setiembre, y otra al gabinete de Berlin para pedir tam- bien esplicaciones sobre el llamamiento á las armas del contingente de la Hesse que asciende á 25000 hombres y que no debia ponerse en activo servicio hasta dentro de cuatro meses.

El Observador de Stuttgart ha publi- cado la siguiente nota: «El duque de Anhalt.—Príncipe; caso de que no sepais como imprimir la edi- cion alemana de los documentos que os han sido confiados por el desgraciado emperador Maximiliano de Méjico, el Observador os ofrece sus columnas, y atendiendo al objeto que os proponéis, la impresion y la publicacion serán gra- tuitas.

Proyéctase en Paris una innovacion para sustituir el pago kilométrico de los coches de alquiler al pago por horas, imitando el sistema establecido en Lon- dres: un carruaje de dos asientos costará 85 céntimos por el primer kilómetro, y 25 por los siguientes; un coche de cuatro asientos, 90 por el primero y 30 por los demas. Un contador colocado en cada carruaje proporcionará á la adminis- tracion medio seguro de intervencion á los cocheros.

Una carta de Paris revela la existencia en aquella capital de una institucion de-

no minada Las Abejas, que ejerce la be- neficencia de la manera mas pura, mas delicada y mas inteligente. Tiene por objeto socorrer sin humillar á las misé- ricas y los apuros por que frecuentamente padece las clases humildes. La corporacion de Las Abejas viene en su ayuda y se encarga de vender sus obras, sin pre- guntar ni nombres ni señas. ¿Hay una mujer cuyo hogar experimenta una es- trechez secreta y momentánea, una ni- ña que quiere pigar á sus hijos un maestro mas, una hija que desea ayudar á sus padres ó ganar dinero para propo- nerles un fondo con que darse el pla- cer de hacer obras de caridad? Las Abejas las brindan con una proteccion inme- diata.

En un local del Ateneo se ha estable- cido una venta permanente de los obje- tos que allí se entreguen, sirviendo de recibio un número de orden. Por este me- dio se evita la explotacion de los merca- deres que quieren aprovecharse de la ignorancia, del apuro y la turbacion de la mujer que va á ofrecerles una labor; todo se hace gratuitamente por señoras, que con sus donativos y su presencia au- mentan los fondos de la caja.

El Ayuntamiento de Carlet ha dirigi- do á S. M. una solicitud pidiendo que se le prorogue el cumplimiento de los plazos de la contribucion.

Por el ministerio de la Guerra se pu- blican varias disposiciones de las cuales son las mas importantes las siguientes:

—Disponiendo quede en reemplazo el coronel jefe del tercer distrito de carabi- neros, D. Antonio Garcé Valdivia.

—Concediendo el retiro al teniente coronel D. Dionisio Martínez Villarroel al comandante D. Francisco Lafont y Torres, al capitán D. Julian Rodriguez Abella y al alférez D. Ricardo Salazar y del Valle.

—Disponiendo sean baja definitiva en el ejército el teniente de reemplazo don Eduardo Garcia Flores, y el de igual clase D. Andrés Toruel y Gallardo.

—Concediendo el empleo de teniente coronel de infantaria al comandante de ingenieros D. José Fernandez y Torres.

—Nombrando secretario del gobierno militar de Pontevedra al capitán de reemplazo D. Simon Iglesias y Masa, y jefes de estado mayor de la capitania general de Aragon y provincias vascon- gadas á los coroneles del cuerpo D. Manuel Ruiz y Montero y D. Juan Montero y Gabuty.

—Disponiendo pasen á estado mayor de plazas el teniente coronel de infantaria D. Luis de Sousa y Riquelme y el comandante D. Eugenio Minguez Picado; que el teniente coronel jefe del detall del parque de Barcelona D. Mariano Bustamante se encargue de la coman- dancia de artilleria de la plaza de Mel- lila, y que se dé colocacion en cuerpo

cuando le corresponda al comandante de reemplazo D. Anastasio Marquóz.

Segun nos dicen de Játiva, han co- menzado ya los trabajos en la carretera de aquella ciudad á Alicante, pagada por Alco y en el trozo de Bellús á Játiva, que es el que falta construir.

En la noche del viernes se incendia- ron los barcos en el término de Marve- dro, pudiendo salvarse de las llamas un jornalero que dormia en una de ellas. Segun la relacion de este hecho, parece que hay presunciones de que el incendio no ha sido casual.

Dice un periódico valenciano: «Todos los frutos se han adelantado, favorecidos por la temperatura primave- ral que reinó desde los primeros meses del año, y tambien en gran parte por el esmero con que los cultivadores procura- ran adelantar sus cosechas, convencidos del mayor precio que obtienen los que consiguen sacar al mercado frutos tem- ptaños explotando las buenas condicio- nes climatológicas de nuestro país.»

No solo se han enviado este año mu- chos miles de arcebas de verduras y frutas á Paris y al interior, y se ha hecho la siega del trigo á principios de ju- nio, evitándose con ella una mayor alza en los precios de este grano, sino que hace ya muchos dias llegaron á los puer- tos ingleses las primeras ramosas de pa- sa espedidas desde Denia.»

Ya empiezan en Paris los preparativos para las grandes fiestas del 15 de agosto, que ordinariamente atraen gran con- curcencia, y este año á causa de la es- pectacion van á rodearse de un esplendor extraordinario.

La funcion empezará la vispera con salvas de artilleria: á las seis de la ma- ñana del 15 se repetirá por la artille- ria de los inválidos. En todos los dis- trictos habrá reparto de bonos de pan, carne, vestidos y dinero: á las once Te Deum en la iglesia metropolitana; des- de las nueve entrada gratuita en la es- pectacion: á la una representaciones gra- tis en los principales teatros, en los cir- cos y el hipódromo; en la plaza del rey de Roma se levantarán además, cuatro inmensos teatros, destinados á pantomi- mas militares. En la misma plaza habrá cuecañas, tiendas uniformes para dulces y refrescos, teatros mimicos y pantomi- micos, y diversiones de diferentes cla- ses: la plaza y la Avenida del Empera- dor estarán decoradas con mástiles, es- cudos, gallardetes y guirnaldas de faro- les venecianos. A las dos habrá grandes regatas á vela y á remo entre el puente de Alma y el de Jena. Los Campos Eli- sos, el jardín de las Tullerías, los muel- les de la Conferencia, de Billy y de Or- say, serán decorados y brillantemente iluminados con guirnaldas de luces de gas, con bombas de cristal de diferentes

«¡Mientas la galeria superior, Labrosse habia abierto los candados y las cerra- duras de la puerta. Para desviar toda sospecha, antes de alejarse Griffardoche, tuvo muy buen cuidado de dejarlo tal cual lo encontró.»

«¡Loado sea Dios!... exclamó Labrosse lanzando un suspiro exhalado de lo mas profundo de su corazon. La puerta está perfectamente cerrada, tal cual yo la dejé, y al menos por este lado no tengo nada que deplorar.»

Y pensando de esta suerte penetró en la cueva.

«¡Oh mi orol... ¡mi hermoso orol... murmuró con frenesí. Al fin voy á poder contemplarte á mi placer. Anhelo verte entre mis dedos crispados de placer y emborrarme con el ruido de tu sublime canto... Si ardo en deseos de refrenar mi abrasada frente en tus olas metálicas, ¡oh radiante tesoro! desde hoy mi único bien, mi único amor... mi solo pensa- miento!»

Y hablando de este modo habia llega- do Labrosse á la cueva central en donde habia colocado antes de su partida el inmenso arcon de hierro.

«¡Bereguella!... repuso el barbero, tú has dado á otro tu corazon y tu ternura; pero estas riquezas que eran tu- yas, yo he sabido conquistarlas á la fuerza, y... y por el infierno sabré con- servarlas.»

Labrosse comenzó á reir como un con- denado; pero su risa se heló repentina- mente en su garganta, sus ojos perma- necieron horribilmente fijos, y de su pecho se escapó un grito tan desgarrador que hizo temblar las bóvedas del subterráneo.

La cueva estaba vacía. El arca de hie- rro habia sido arrancada de su sitio.

«¡Oh!... ¡yo estoy loco!... ¡loco!... murmuraba el miserable. ¡Pero nó!... ¡nó!... mi razon está cabal... completa... decía sollozando. ¡Oh!... ¡me han roba- do mi orol... ¡me han arrancado el alma!... me han arrebatado la vida!... Pero... ¿es cierto?... no es un sueño lo que me pase?... ¿Nó tengo ya esa fortuna que me hizo convertirme en un asesino?... ¡Ah!... ¡respeto maldito!... prosiguió Labrosse, lanzando rugidos cual una bestia feroz; bien me lo digiste allá en el país de los muertos, que Dios me casti- garia. Y él... él... ese Guido Raymond ¿no me ha lanzado al marcharse otra horrible amenaza?... Sí, sí, Dios me casti- ga y su castigo es aun cien veces peor

que mi crimen. Pero, ¿quiénes son los demonios vomitados por el infierno que han podido penetrar hasta aquí y llevar á cabo tan arriesgada empresa?... ¿Serian acaso cómplices en el robo Bere- guela y los criados?... ¡Quién sabe! ¿quién sabe si acaso el mismo Guido no sea tambien culpable. ¡Oh!... ya los entregaré á todos á la tortura!... Será preciso que hablen y no tendrán mas remedio que confesarlo todo.»

En aquel momento apagose repentina- mente la luz á impulso de una violenta ráfaga de viento que acababa de pen- trar en la cueva.

«¡Cosa extraña, murmuró, nunca ha penetrado aquí el viento.»

Labrosse se lanzó de un salto á la ga- leria contigua, y entonces lo compren- dió todo. La trampa de hierro que daba al campo estaba completamente abierta.

«¡Por ahí... por ahí... es por donde han huido con su presa, murmuró rechi- nando los dientes.»

Y con el auxilio de un monton de pie- dras colocado debajo de la trampa pudo encaramarse nuestro hombre á la boea que servia de entrada y salir del subter- ráneo. Aun cuando el día no estaba muy lejós era aun de noche; pero la luna ilu- minaba la campiña con sus rayos platea- dos esparciéndolo por todas partes su fan- tástica claridad.

«¡Oh! decía Labrosse; toda mi san- gre... toda... toda la daría, hasta la úl- tima gota sin quejarme por tener en mi poder á los bandidos que me han robado mi tesoro. ¡Bondad divina!... prosiguió permaneciendo inmóvil subitamente ¿qué es lo que veo allá... á lo lejos?»

Lo que veia era á Lázaro y sus gentes. Esperando la señal de Cramignolo, y muy poco seguros de la fidelidad del normando, habian empleado el tiempo en buscar por las llanuras las entradas del subterráneo, segun las indicaciones del judío Griffardoche.

«¡Machachas, les dijo Lázaro ponién- dole manos á la obra como el resto de la cuadrilla, hiriendo el piso con su mando- ble y seguíndolo la yerba aquel de nosotros que primeramente deseara la entrada de la cueva tendrá el derecho de elegir, entre las riquezas que encierra el ar- ca la joya que mas apetecieses.»

Convenida y adoptada por unanimi- dad la proposicion del jefe, todos aque- llos reptiles en figura humana empen- ron á examinar el terreno. Lázaro fué el primero que gritó,

«¡Victorial... Yo lo he encontrado!... En efecto, su daga acababa de cho- zar contra el hierro de la trampa.»

Una exclamacion de júbilo resonó en- tro la banda.

«¡Por los huesos de Moisés!... mur- muró Griffardoche; yo era quien debí haberla encontrado!... ¡Pero está visto que soy un viejo mentecato!...»

Poco despues, no sin gran trabajo é inauditos esfuerzos, desembarazada la trampa de la tierra y de la vegetacion secular que la ocultaba, fué por fin abierta, dejando el paso franco á Lázaro y los suyos.

Encendióse una rama verde de enca- na, que sirvió de hachon de viento im- provisado, y los bandidos, guiados por el judío, penetraron en la galeria sub- terránea, y desde allí en la cueva cen- tral.

A la vista del arca colosal, un grito de alegría, de deseo y de admiracion se es- capó de todos los pechos.

«¡Cuerpo de Bacol exclamó Lázaro, ¡qué de tesoros debe encerrar ese cofre, compañeros!»

«Vamos, muchachos, y que el olorillo del botín centuple nuestras fuerzas. Manos á la obra, y ánimo... ánimo...»

«¡Manos á la obra! repitió la banda rodeando el pesado arcon y empuján- dole con sus manos. La pesada mole ape- nas se movió, pero en sus entrañas re- sonó un gemido metálico que aunque li- gero y apenas perceptible, bastó para electrizar hasta el último grado á los atrevidos saltadores.»

El pesado arcon fué arrastrado con gran trabajo hasta el extremo opuesto de la galeria subterránea; pero esto no era nada: para elevar al nivel de la trampa la caja monstruosa y sacarla fuera de la cueva, fué preciso hacer verdaderas heroicidades. Coquenbuche, por su parte, estuvo inimitable en su género.

Hércules no hubiera podido competir con él en esta ocasion.

Una vez en el campo, la preciosa caja quedó convertida en la humilde esclava de nuestros aventureros. Con el auxilio de cuerdas y cadenas fué cuidadosamen- te atada y conducida lejós de aquel pa- raje.

En el momento mismo en que la cua- drilla de Lázaro huía lejós de las mara- llas de Paris, penetraba Labrosse en el subterráneo. Poco despues, segun ya hemos dicho, lanzábase fuera de la cueva y ya en el

campo divisaba, no lejós de él, la cua- drilla de foragidos.

Gracias á la claridad de la luna, ad- quirió la certeza de que aquellas som- bras que lucian silenciosamente eran los autores del robo. Entonces, presa de un mortal delirio, tiró de su daga y corrió desalentado en su persecucion.

Pero pretender por sí solo luchar con veinte hombres desalmados, que cada uno valia por cuatro como él, era mas que temerario empeño. Sin embargo, Labrosse no era dueño de sí en aquel instante. Habia perdido el seso y con tal de recuperar el único bien que le arrebataban, hubiera hecho frente á una legion de demonios.

Para detenerle en su loca carrera bastó solamente un hombre.

Este hombre era Coquenbuche.

CAPITULO XIV.

Proezas de Coquenbuche.

El gigante se habia separado del resto de la banda, y cruzado de brazos colocó se á guisa de muralla entre sus compa- ñeros y el que los perseguia.

«¡Perro rabioso, dijo el bandido, ¿qué nos quieres, y por qué, vil murciélago, vas pisándonos los talones?»

«¡Mi orol... ¡mi orol... ¡yo quiero mi orol respondió el desdichado, presa de su delirio.»

«¿Tu oro? replicó Coquenbuche, soltan- do la carcajada. Luego eres tu el sa- ñor de Labrosse?... ¡Paridez y por quien soy que me agrada concertar!»

«¡Plaza!... exclamó el barbero esgri- miendo su puñal.»

«¿Qué es eso? dijo el gigante cogién- dole el brazo, y levantado para des- cargar el golpe. ¿Quieres conducirse como un ruin con el pobre Coquenbu- che, que es la bondad misma?»

«¡Miserable! exclamó Labrosse, pug- nando por desasirse de la mano de hie- rro que le sujetaba.»

«Querido amigo, repuso el bandido amenazándole con un ademán, voy á prevenirte una cosa, y es, que si comes- tes la imprudencia de dar un paso te aplasto como á una araña venenosa. Cierra pues el pico y hazte el muerto, porque de lo contrario correré el riesgo de estarlo en realidad.»

El tono con que el gigante habia pronun- ciado estas palabras le hizo volver en sí como por encanto. Entonces com-

colores. Por la noche tambien rodeará al obelisco de Lougor y las fuentes de la plaza de la concordia una aureola de fuego de cuarto en cuarto de hora, los Campos Eliseos serán iluminados desde diferentes puntos por fuegos de Bengala. Las iluminaciones del muelle de Orsay, donde se encuentra la esposicion náutica, serán magníficas. A las nueve de la noche habrá grandes fuegos artificiales sobre el arco de la Estrella y en la plaza del Rey de Roma: todo esto sin contar con las decoraciones é iluminaciones de los edificios públicos, teatros y circulos.

En una corrida de novillos verificada en la villa de Utrera, ha habido que lamentar algunas desgracias á consecuencia de la bravura del ganado y de la inesperienza de los lidiadores. El matador fué cogido por un bocado al tratar de entrar en un burladero, que no pudo efectuar por estar lleno de gente, quedando muy mal parado por las diferentes cornadas que recibió.

Un periódico de Alicante dice que la homeopatía ha salvado á un individuo de aquella ciudad que se hallaba amenazado de la hidrofobia, con circunstancias verdaderamente alarmantes.

Segun la Crónica de Valladolid, el señor Garrido y Enrie saldrá de Madrid el 3 para Miranda á recibir á los reyes de Portugal.

Tenemos noticias alarmantes acerca de los estragos que está causando la langosta en los ayuntamientos de Valencia de D. Juan, Villademor, San Millán y Toral, provincia de Leon, especialmente en el primero de dichos puntos, donde no solo devasta los campos, sino que tambien se ha apoderado de las eras, donde se ven las parvas literalmente cubiertas de insectos, causando gravísimos daños á los labradores que á costa de muchos trabajos y sacrificios habian conseguido una cosecha regular.

Las autoridades habian dictado varias disposiciones para destruir la plaga.

Los trones que procedentes de Madrid llegaron el domingo último á San Sebastián condujeron un crecido número de familias de la corte y otros poblacioneros del interior que van á bañarse en aquellas playas.

La compañía dramática que bajo la direccion del Sr. Zamora va á trabajar en Bilbao, empezará sus tareas el viernes con la obra del Sr. Estébanz *Undra nuevo*, estando encargado del protagonista el gracioso actor Sr. Mario.

Parece que van á suprimirse los vapores pescadores establecidos en Cadiz hace dos años y que tantos beneficios han proporcionado á la poblacion, facilitando la abundancia y con ella la baratura del pescado, que puede considerarse allí como un artículo de primera necesidad, pues constituye en mucha parte el alimento de las clases pobres.

La vizcondeza Aguado, dama de honor de la emperatriz Eugenia, ha estado de paso en Florencia. Iba de Roma y se pretende que su viaje anaacia el de la emperatriz.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente del vecino imperio la siguiente carta:

Paris, 30.

Mal rate debe tener la especuladora comision imperial con la baja de entradas que se nota en la esposicion. El sábado no hubo en los torneos mas que 31220 personas. Mercedo le está á quien abusa tanto del publico.

En el palacio han puesto un ascensor mecánico que no es otra cosa que un montacargas para pasar por la plataforma superior y ahí es donde afluje mucho la gente: no paso una vez por allí que no encuentre cola y muy larga.

Las tres músicas que han gustado mas en el concierto monstruo del domingo han sido la de Prusia, la de Austria y la de España.

En Billancourt se ha establecido una completísima librería agrícola de la *Maison rustique* que reparte gratis prospectos de interesantes y catálogos muy ilustrados; qué lástima que esto no se lea en nuestro país donde se han propuesto hacer vino sin estudiar ni la vid ni la elaboración del líquido, y donde quieren criar ganado sin leer ni una sola de sus condiciones fisiológicas. Así sale ello.

Hoy continúan en la granja imperial de Vincennes los ensayos y los concursos de las máquinas agrícolas.

Ayer examinando el novillero he visto que las carcas de cinco y seis mil duros no han obtenido premio: calculen Vds. cuánto valdrán las premiadas. A la revista celebrada ayer en Longchamps han asistido además del emperador el rey de Portugal, el duque de Coimbra, el gran duque Constantino hermano del rey de Prusia, los príncipes Alberto y Carlos de Prusia y el duque de Oldemburgo y tres de sus hijos: el acto ha sido brillante; en el pabellon del emperador se hallaba la reina Pia con la princesa Clotilde su hermana y la princesa real de Prusia Carolina.

Lesamos en un diario de Oviedo: «Parece que se ha constituido ó se piensa constituir en Madrid una junta permanente de asturianos, que á manera de las establecidas por otras provincias, velen incessantemente, por que en

la esfera oficial se dé á todas las cuestiones que interesen á Asturias aquella solución mas arreglada á justicia y á las necesidades y legítimas aspiraciones de nuestro importante principado.»

Los ocho botes destinados en el estanco grande del Retiro para solaz de los aficionados á navegaciones fáciles, han venido de Bilbao, y su construcción procede de los astilleros de Olaveaga y Ripa.

Segun dicen de Melilla con fecha 23, los moros fronterizos han recibido muy mal el establecimiento de la aduana en nuestra plaza. Han impuesto severas penas al que introduzca alguna mercancía en la plaza abonando los derechos, y esto ha colocado á aquellos habitantes en una situación difícil, pues van faltando ya las carnes y víveres frescos, y dentro de poco tendrá que recurrirse esclusivamente al arroz y al garbanzo. Nadie se atreve á salir al campo por miedo á alguna fechoría.

Segun dicen de Tortosa se nota un decidido empeño en que se enlacen pronto por medio de la línea férrea las dos capitales de las provincias de Cataluña y Valencia, y á este efecto trabajan cerca de 4000 hombres entre dicha ciudad y las Ventallas.

El Sr. Campollo, contestando al señor Chieri en el Senado italiano, ha dicho que no se devolverán los bienes al ex-duce de Módena si este no restituye las medallas y otros objetos de arte que indubidamente sacó de Italia en 1859.

El conde de Bismark, ministro prusiano, se encuentra en los baños de Carlsbad con el Sr. Reuber ministro francés.

El campamento de observacion italiano que se trata de establecer en las fronteras de los Estados pontificios, se compondrá de 12 á 13000 hombres á las órdenes del general Birio.

El almirante Ribetti estaba en Génova el 23 y esperaba órdenes.

La noticia dada por varios periódicos extranjeros de que en el Japon habian ocurrido desórdenes á causa de las concesiones hechas por el taicou al comercio extranjero, es desmentida por otras de posterior fecha que dicen continuaba la tranquilidad en aquel imperio, siendo considerables las importaciones de azúcar y arroz.

Han llegado á Bayona los señores don Alejandro Castro, condesa de Via-Manuel, conde de Carvajal, conde de Olivares, marqueses de Isasi, conde de la Alraña, muchada senador del reino, marquesa de Esquivel, condesa de Canaleja y general Quesada.

El Sr. Behie, ministro de Comercio que fué en Francia, está haciendo un viaje por Suecia, Noruega y Dinamarca. Ignórase si tendrá objeto político.

La Presse de Viena cree que los preparativos que se están haciendo en la posesion real austriaca de Ischl tienen por objeto recibir en ella al emperador Napoleón que llegara allí el 7 de este mes.

La Presse de Viena dice que el conde de Beust, presidente del consejo de Ministros austriaco, y Fuad-baja han tenido dos largas conferencias, tratándose en ellas la cuestion de si la Puerta debe aceptar ó no la proposicion austro-francesa relativa á los asuntos de Candia. Hasta ahora, añade el referido periódico, no se cree que haya habido resultado alguno favorable, pero se verificarán todavía nuevas conferencias.

El Morning-Post dice que las pretensiones idénticas de Francia y Rusia en Berlin es probable tengan excelentes resultados accediendo Prusia á dar una solución idéntica á la cuestion del Schleswig.

El Sr. Sanz, director general de Telégrafos, ha quedado encargado de la direccion de Correos durante la ausencia del Sr. Ródenas á quien se ha concedido licencia.

El vapor correo *Infanta Isabel* que ayer llegó al puerto de Vigo como saben nuestros lectores con la correspondencia de las Antillas, ha hecho el viaje en 15 dias y siete horas y trae 147 pasajeros.

En la subasta celebrada anteaer en la direccion de la Deuda para la adquisicion de créditos de la deuda del tesoro precedente del personal, se presentaron varias proposiciones y fueron admitidas las de D. Enrique Franco y D. José Ventura Romero al tipo de 15'50 y 18'50. El papel adquirido importa 1.242664 reales nominales, y su valor efectivo 23033 escudos.

En Paris continúan los rumores belicistas, segun indican todas las cartas. Una muy reciente se espresa en estos términos:

Paris, 29.

En la estacion del ferro-carril de Oeste, entre las fortificaciones y el túnel de Batignolles, no lejos de la estacion del Norte, por donde hace un mes han pasado bajo arcos de flores y grupos de banderas el emperador de Rusia, el rey de Prusia y tantos otros como han venido á visitar la esposicion, se veia anteaer gran número de wagones nuevos y de una forma especial, con la siguiente inscripcion:

Ejército francés.—Ambulancias.

Estos wagones, presagio de la guerra que habla la *fiesta de la paz*, no en vano

colocada en el Campo de Marte, son, entre tantos otros, un desengaño para los que daban á los viajes de las tropas coronadas una importancia excesiva, para los que creian que algunos dias de alegre permanencia á orillas del Sena harian inútil la competencia entre el fusil de aguja y el Chassepot. ¡Aun tiene que preparar la juventud su tributo de sangre, aun espere á las madres ocasion de verter raudales de lágrimas!

Hoy recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio especial:

Berlin, 31.

La «Gaceta de Alemania del Norte» cree que las tentativas de mediacion de las grandes potencias de Europa en Turquia tendrán buen éxito, pero que es necesario para ello que las potencias cristianas insistan enérgicamente en el objeto de sus reclamaciones.

El conde de Bismark partirá el dia 2 para Ems, donde permanecerá algunos dias.

Dicen de Nueva-York que Juárez ha dado orden de volver á abrir al comercio el puerto de Tampico.

La Cámara de representantes de los Estados-Unidos ha pedido al presidente que dé esplicaciones sobre los alistamientos que se hacen en los Estados del Sur contra el gobierno de Juárez, y tambien sobre la muerte de Maximiliano.

El 29 salió de Trieste para Viena la reina de los belgas, acompañada de la emperatriz Carlota.

La Liberté y L'Époque de Paris están sosteniendo una curiosa y entretenida polémica política, por medio de cartas que publican ambos diarios. Los mantenedores son Emilio Girardin y Clement Duvernois. Este último publica un artículo en el número de L'Époque recibido hoy, con el título de «Les revolucionarios sin saberlo» que envuelve una calificación á Girardin.

El ayuntamiento de Cáceres, en atencion á la mediación de la cosecha y para evitar toda eventualidad de una carestía de subsistencias en el próximo invierno, está adoptando algunas disposiciones para que no llegue á hacerse sentir una escasez que pudiera ser irremediable y mucho mas peligrosa por falta de trabajo en la clase jornalera.

La reedificación de las casas esbozadas en setiembre, cuyas obras se subsanarán á gran número de braceros durante el invierno. Además se acometerán algunos otros trabajos en algunas carreteras y de este modo se hará menos grave el mal estar de las clases pobres á quienes el resultado de la cosecha ha de dejar en poco desahogada situacion.

El gobernador de Cáceres, Sr. Navarro, trabaja con empeño por llevar á cabo su proyecto de organizar una sociedad económica de amigos del país, corporacion que tan favorables resultados produce en cuantas provincias existe.

La comision imperial de la esposicion de Paris se ocupa en crear conferencias para uso del publico que asiste á la esposicion; tendrán por objeto explicar la naturaleza de las primeras materias, los procedimientos de la fabricacion, las perfecciones alcanzadas, los puntos de produccion, el sistema de ciertas máquinas, etc. Explicarán profesores, hombres ominentes y algunas veces los espositores mismos; ya el Sr. Lesseps ha hecho el ensayo y ha conseguido un gran auditorio tratando la cuestion de la apertura de los istmos.

Dice un periódico: «Anoche se decía que está acordada la supresion del tribunal supremo de Guerra y Marina, pasando respectivamente los asuntos de que conoce al de Justicia y al Consejo de Estado. No sabemos si será cierta la noticia.»

Desde hoy se espiden los nuevos documentos de vigilancia, con arreglo á lo prevenido en la ley vigente de presupuestos. Los precios serán los siguientes: Cédulas de vecindad para cabezas de familia 4 rs.; para sirvientes 2; para los que no sionde cabezas de familia tengan de quince á veinticinco años 1; para pobres de sclomaidad gratis.

Las licencias para uso de armas 30 rs.; para pastores y guardas jurados gratis. Licencias para cazar por afición 40 rs.; para hacerlo por oficio y en caseríos ó posesiones rurales 30 rs.

Licencias para pescar por afición 30 reales; para pesqueros de oficio 20.

Licencias de primera clase para establecimientos públicos que paguen de alquiler anual 12000 rs. en adelanto 80 rs.; para los que paguen de 8 á 12000 60; les de 4 á 8000 40; y para los de menos de 4000 20.

Licencias para corredores de cuatro-pes 10 rs.

Licencias para coches públicos y caballos ó mulas de alquiler 10 rs.

La princesa de Salm-Salm, segun dicen los periódicos de los Estados Unidos, intentó la fuga del emperador Maximiliano; pero el secreto fué revelado por un oficial mejicano que, en diamantes de la princesa, recibió 128000 francos para que proporcionara la fuga del emperador. La princesa Salm-Salm y familia recibieron el instante orden de abandonar á Querétaro.

Las últimas noticias de Méjico dicen

que el general Losada, á la cabeza de doce ó trece mil guerreros *piutos*, que forman el núcleo de aquellas formidables tribus indígenas, con cuya ayuda Alvarez sembró el terror por todo el país, ocupa el Estado de Jalisco, donde se ha proclamado independiente. Losada cuenta con muchos jefes atrevidos, entre los que desuella el general Plácid Vega, antiguo gobernador de Sinaloa.

Juarez tiene muchos competidores. El mas temible de todos es Porfirio Diaz, popular y emprendedor; el Correo de los Estados Unidos cree que Porfirio Diaz seria nombrado presidente, si las elecciones se verificasen en seguida.

El lunes pasaron por Valladolid con direccion á la provincia de Guipuzcoa, las señoras marquesas del Duero y de Sardoal.

Ha salido de Valladolid para esta corte el gobernador de la provincia, señor Ureña, quedando encargado del gobierno de la provincia el secretario del mismo.

En Murcia falleció repentinamente en la noche del domingo el joven pianista D. Emilio Egea y Sandoval, cuando se preparaba á tocar en un concierto en el que cantaba el distinguido artista murciano Sr. Padilla. Aquella desgracia impresionó vivamente á la concurrencia, que abandonó el teatro en el acto. El desgraciado Egea era maestro de música en Lorca y el sosten de su familia.

Los periódicos anglo-americanos traen nuevos detalles sobre el juicio y ejecucion del emperador Maximiliano y de los generales Miramon y Mejía. El consejo de guerra lo formaron oficiales de graduacion inferior, porque los de alta graduacion, segun dice *El Ranchero*, se excusaron de asistir como jueces, desahogándose así de una terrible responsabilidad ante el mundo civilizado.

A las ocho de la mañana del 13 de junio se reunió el tribunal en el teatro de Húrbido, de la villa de Querétaro. Los jueces ocupaban la derecha de la escena, y la izquierda contenia tres sillas para los acusados y las que estaban destinadas á sus defensores. Ocupaba el resto del teatro el publico, que era numerosísimo, y cuya atencion y silencio eran estremados.

A las nueve de la mañana, Miramon y Mejía fueron trasladados á la puerta del teatro en coche escoltado por todos lados. La enfermedad de Maximiliano le impidió presentarse con sus compañeros de infortunio.

Primeramente se interrogó á Mejía, luego á Miramon, que fueron conducidos á otra sala despues del interrogatorio y réplica de sus defensores.

El uñier llamó entonces al emperador. Este, como guardaba cama hacia algunos dias, y encontrándose todavía peor que los dias anteriores, fué visitado durante la sesion por el fiscal Sr. Azquiroz. Este, momentos despues, se presentó diciendo que era imposible al acusado presentarse al consejo. Usaron entonces de la palabra los defensores señores Vazquez y Eulalio Ortega, y sus informes fueron muy notables, tanto bajo el punto de vista de la discusion de los cargos, como bajo el de la elocuencia. Un periódico mejicano dice que el talento oratorio de Eulalio Ortega le traía á la memoria la elocuencia de Mirabeau. A eso de las nueve de la noche anunció el presidente que el tribunal se reuniría el dia siguiente á las ocho de la mañana y que no podia por mas tiempo continuar la defensa, atendido que el tribunal tenia que consultar algunos puntos sometidos á su consideracion por los defensores.

Al dia siguiente, 14 de junio, se reunió de nuevo el consejo de guerra; pero ninguno de los acusados estaba presente. El fiscal usó de la palabra, despues de haber manifestado los abogados que aguardarian la requisitoria para hablar de nuevo.

No fundó el Sr. Azquiroz su principal argumento contra Maximiliano en los famosos decretos que firmó el emperador en octubre de 1865, puesto que la esplicacion y justificacion de estos decretos pueden hallarse en las extremas circunstancias en que fueron promulgados. El decreto de 7 de marzo de 1867, por el que se nombraba un regente del imperio en caso de muerte, fué el principal punto en que basó su acusacion contra el emperador.

Con ese decreto, dijo, parecia que queria eternizar su imperio y la guerra civil en Méjico.

El fiscal concluyó pidiendo la pena de muerte.

Los defensores del archiduque usaron de la palabra, pero sin resultado alguno, haciendo igualmente una tentativa, si bien inútil, los abogados de Miramon y Mejía.

El tribunal se reunió inmediatamente en sesion secreta para estender el fallo. Cuando se pronunció la sentencia, á lo que parece, el público habia dejado forzadamente el salon, puesto que el periódico oficial *La sombra de Artega*, que dá cuenta de esta sesion, dice lo siguiente: «A las seis de la tarde poco mas ó menos, del 14 de junio, fué disuelto el consejo de guerra, y no tenemos informes oficiales de su decision.»

La France dice que las comunicaciones internacionales á que se ha referido lord Stanley en la cámara de los Comunes relativas á la cuestion del Schleswig, se han limitado á conversaciones diplomáticas en las cuales Inglaterra y Francia han mantenido su modo de ver sobre la necesidad de consultar á las poblacio-

nes del Schleswig septentrional. Parece que Prusia no se ha negado á ello, suscitando solo la cuestion de oportunidad.

La Gaceta de Alemania del Norte cuenta lo dicho por el periódico oficial francés sostiene que si no ha habido nota diplomática de Francia á Prusia por la cuestion del Schleswig, es indudable que ha existido un despacho diplomático sobre este asunto.

Durante el curso de los debates del consejo de guerra que juzgó á Maximiliano, se propuso á éste ó á sus abogados la siguiente cuestion:

«¿Querais asumir toda la responsabilidad de las luchas que han tenido lugar en este país despues de la salida de las tropas francesas?»

El emperador respondió: «No. Juárez es el responsable de todo. Despues de la salida de los franceses le envié un mensajero y le propuse dar una amnistía general y perdon completo para todos los que están identificados conmigo en la causa imperial. Juárez lo rechazó, y no tenia otro medio que esperar y hacer todo á los esfuerzos posibles para proteger á gran parte del pueblo mejicano.»

El oficial mejicano que mandaba el peloton encargado de disparar contra el emperador Maximiliano, pidió perdon á éste diciéndole: «no apruebo la sentencia; pero soy soldado y debo obedecer las órdenes que he recibido. Maximiliano le respondió: «Un soldado debe siempre obedecer á su consigna. Agradezco de todo corazon vuestros excelentes sentimientos, pero exijo que sigais las órdenes que se os han dado.»

Maximiliano tenia á su lado á Miramon y Mejía. La señora de Mejía, poetas de la ejecucion, corria como un loco por las calles de Querétaro, llevando en sus brazos á un recién nacido.

La Gaceta de Colonia anuncia formalmente á sus lectores que el gran duque de Baden acaba de elaborar un proyecto segun el cual todos los soberanos de Alemania formarán una especie de Senado bajo la presidencia del rey Guillermo de Prusia, y harán con este objeto el sacrificio de una parte de su soberanía.

A la Gaceta de Augsburgo escriben que en las fábricas de armas y de municiones de Prusia se trabaja sin descanso á consecuencia de lo cual Prusia se encuentra en disposicion de proveer de fusiles de aguja muchos de ellos de un nuevo modelo, no solo á toda la infantería de la confederacion del Norte sino tambien á la primera y segunda clase de la landwehr.

El Diario de Roma desmiente la noticia dada por varios periódicos de Italia de que se habian verificado 210 prisiones políticas en Roma asegurando que en esta capital no ha habido prision política alguna.

Dicen de Nueva-York que continúan los alistamientos en los Estados-Unidos del Sur para formar una expedicion contra Juárez.

En el Estado mejicano de Tamaulipas se ha formado un partido que tiene por jefe á Gomez Canales, declarándose independiente de Juárez y con el propósito de renovar las luchas que antes sostenia Miramon.

El Sr. Carvallo, ministro plenipotenciario de Chile en Bruselas, acaba de morir repentinamente en Compiègne.

Anoche ocurrió en una bohardilla de la calle de Felipe III, un ligero incendio que quedó sofocado al poco rato sin haber ocasionado desgracias ni pérdida de consideracion.

Anoche fué auxiliado en el hospital General un jóven que fué herido gravemente por un desconocido en la praeter del canal. La autoridad entiendo en est asunto.

La pantomima *El cordon sanitario*, representada anoche en el teatro de Rosini, gustó mucho al publico. Como es sabido, está tomada del drama *Los dos sargentos franceses*, y no es necesario decir que su argumento interesa extraordinariamente. En la ejecucion se distinguieron los hermanos Chiarini.

Para el sábado próximo se celebrará una entretenida funcion dramática compuesta de las piezas tituladas: *Sistema homeopático*, *La mujer de Ulises*, *El que nace para ocharo...* y *Las hijas de Elena* en el teatro de las Musas, antigua academia de declamacion del Sr. Capo, situado en la calle del Nuncio núm. 19.

En el sorteo verificado hoy por la Proleccion mútua para distribuir regalos, han sido estraidos los números 51, 90, 89.

El próximo sorteo se verificará en las efímas el dia 16 de este mes á las doce de la mañana, sacandose cinco bolas en lugar de las tres que se han estraido hasta ahora.

Anoche falleció en la posada titulada de los Huevos un individuo llamado Manuel Fernandez, á consecuencia, segun de público se ha dicho, de unas graves contusiones que le ocasionaron otros dos ó tres individuos con quienes disputó la noche anterior. El juzgado respectivo entiendo en este asunto, hallándose detenidos los presuntos agresores.

La recepcion que el rey de Portugal ha hecho á sus súbditos residentes en Paris ha estado brillante. Verifícase en el palacio de la legacion portuguesa y al entrar y al salir de él D. Luis fué aclamado por la multitud á los gritos de viva el rey!

DIARIO DE MADRID.

SANTO DEL DIA 2. Nuestra Señora de los Angeles, San Eséban papa y mártir, y San Pedro, obispo de Osma. Júbilo de la Porciúncula.

CULTOS. Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial de San Sebastián, en donde por la mañana habrá misa cantada y por la tarde completa y procesión de reserva. En la iglesia de San Francisco se celebrará función a Nuestra Señora de los Angeles con motivo del jubileo de la Porciúncula, y predicará en la misa mayor D. Basilio Sánchez Grande. También habrá misa cantada con motivo de ganarse dicho jubileo en las Capuchinas, San Antonio del Prado, Beatas de San José, Descalzas Reales, religiosas de la Latina, Recoletas y del Caballero de Gracia. En el oratorio del Olivar, Italianos, Salesas Reales, Jesús Nazareno, y en las Trinitarias, se practicará el culto mensual al Sagrado Corazón de Jesús.

Visita de la corte de María. Nuestra Señora de las Maravillas en su iglesia; la de la Providencia en Capuchinas, ó la del Pópulo en San Juan.

NOTA. Visitando hoy la capilla del Santísimo Cristo de la Salud en San Juan de Dios, pueden ganarse las mismas indulgencias que si se visitasen las siete estaciones de Roma.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido 0000 fanegas de trigo al precio de 6'38; y la cabada nueva de 2'100 á 2'100, la añeja de 0'005 á 2'330.

ORDEN DE LA PLAZA. Servicio para el día 2. Parada: Arapiles y Ciudad-Rodrigo. Jefe de día: Ramon teniente coronel de Mallorca, D. Ramon Teijeiro y Vizconti. Visita de hospital: Primero montado segundo capitán. Reconocimiento de provisiones: Segundo de carabineros, quinto capitán. El general gobernador, Pavía.

BOLSA. COI. OFICIAL DEL DIA 1.º

FONDOS PUBLICOS. Ultr. prs.

Por 100 consolidado al contado 83-65

Idem á fin de mes. 82-00

Idem á fin del próximo. 81-5

Idem por 100 diferido al contado. 81-40

Idem á fin de mes. 80-00

Idem amortizable de primera clase. 85-00

Idem de segunda id. 85-50

Deuda del personal. 83-50

Billetes hipotecarios. 96-00

Carteras y sociedades.

Emisión de abril, de 4000. 78-50

Idem de 2000. 83-00

Idem de junio, de 2000. 81-00

Idem de agosto, de 2000. 80-00

Idem de marzo, de 2000. 00-00

Idem de julio, de 2000. 72-00

Obras públicas, de 2000. 70-00

Canal de Isabel II, de 1000. par. d.

Obligaciones de ferro-carriles. 64-10

Idem nuevas, de 2000. 63-25

Idem id., de 2000. 63-00

Banco de España. 138-00

CAMBIOS. Londres, 99 d. fecha. 30-00

París, á 8 días vista. 5-20

CAMBIOS SOBRE LAS PROVINCIAS

Daño Denf. Daño Denf.

Albacete 112 112

Alicante 118 118

Almería par 112

La undécima corrida de becerros. Entrada general á los jardines 2 rs.

CAPELLANES. A las 9. Los dos sorobos. El querer y el rascar. Similia Similibus.

RECRO. A las 9. Refazon, barbero y comadron. La familia del boticario. El portero es el culpable.

ANUNCIOS.

CENTRO MUS CAL.

Se halla de venta el Minuetto Capriccioso de la sonata en fa bemol, op. 89 de Weber, que instrumentado por el individuo de esta sociedad D. Salvador Ruiz, ha sido ejecutada con aplauso en los conciertos del Sr. Barbié. Su precio 8 rs. en el almacén de música de D. J. Campo y Castro, Cádiz, 16, Madrid. -1

ALMONEDA. SILLERIAS, COMODAS, jardinera, esp. jo, sillones, mesa despacho y de señora. Juanito, 18, bajo. -1

VENTA DE FINCAS EN SAN SEBASTIAN. A voluntad de su dueño se venden en pública subasta ostra judicial las que á continuación se expresan:

Una huerta situada en el alto llamado de San Bartolomé, a pocos metros de distancia de la línea de circunvalación de esta ciudad, al contacto de la carretera general que conduce á Hernani; tiene de cabida 110 áreas 72 centiáreas, y se halla sobre una colina con vistas á la playa de baños, al valle de Leyola y á todos los sitios, es lin. que constituyen los alrededores de esta ciudad, con fácil salida á la carretera, tocando á la zona de ensanche.

Otra huerta en el punto del Antiguo, situada en jurisdicción de esta ciudad, al contacto de la carretera general que conduce á Lasarte; mide 128 áreas 86 centiáreas de tierra que se cultiva, y una área 71 centiáreas de ribazo.

La subasta se celebrará á las once horas de la mañana del día 12 de agosto próximo, en la notaría de D. Joaquín Elosegui, hasta cuyo día, todos los no feriados, de nueve á cuatro de la tarde, se hallarán de manifiesto en dicha notaría las condiciones para el remate, los títulos de propiedad y planos de las fincas, con el objeto de que puedan enterarse las personas á quienes interese su adquisición.

Se advierte que han de servir de tipo para la subasta, los precios siguientes: de la huerta situada en el alto llamado de San Bartolomé, 60990 rs.; y de la huerta del punto del Antiguo, 109000 rs.

San Sebastián, 24 de julio de 1867. -1

MULATA. SE DESEA COLOCAR EN alguna casa, bien de doncella, cocinera ó mañara. Calle de Jesús del Valle, 21, portería, darán razón. -1

REALIZAR 950 CAJAS DE PAPEL Anglés, á 10 rs., con 100 sobras; dorado ó luto, 11; papel ministro, 16. Jacometrezo, 71, almacén de papel de Fernandez. -2

ALMONEDA. ARMARIO DE LUNA, silleras, espejos y otros muebles. Preciados, 62, principal. -1

MAGDALENA, 34. Velos, mantos y mantillas de todas clases

ALMONEDA DE MUEBLES. SANTA María, 22, bajo izquierda. -1

OJO. Desde el 1.º de agosto sin distinción de clases, colores y anchos se dan las lencerías para trajes de señora á 2 1/2 reales vara. Chaconadas y organdis negros y claros á 2 rs. Postas, 13, esquina á la de San Cristóbal. No se dan muestras. -2

A LAS GLASES PASIVAS. Se admiten pederes y se satisface la mensualidad el día que la tesorería anuncie el pago. Calle de Preciados, 84, cuarto tercero izquierda, de 6 á 8. -2

AVISO. La protesta hecha por el letrado don Adriano Cortés en la junta extraordinaria de imponentes del Banco de Economías, celebrada el domingo último, está de manifiesto en la calle Postigo de San Martín, núm. 11 y 13, tienda de sastrería, para que justificando ser tales imponentes, la firme el que guste, y elevarla al Excmo. señor gobernador civil de la provincia. -Castimiro Puyo. -0

INTERESANTE. Se necesitan agentes que se ocupen de gestionar seguros, mediante una buena comisión. Dirigirse para mas pormenores, Carbon, 4, piso cuarto, de diez á doce de la mañana. -3

VINO PURO. A 3 1/2 rs. botella en las calles de Sevilla, núm. 3, tienda de ultramarinos. Barrio Nuevo, 1, idem. -Luna, 28, 30 y 32, idem. -Y Colmillo, 4, bajo. Devolviendo el caso se abona un real. Se sirve á domicilio desde media carterilla en adelante, á razón de 11 rs. arroba, avisando en cualquiera de los despachos indicados. -15

AVISO. Se desea saber el paradero de doña Juana Gonzalez de Urategui, para enterarla de un asunto que lo interesa. Relatores, núm. 13, cuarto segundo. -0

LOS ITALIANOS. FONDA DEL PRINCIPE. Hay habitaciones de 1 á 12 rs. diarios, idem con alimento, de 22 á 30 rs.; se sirve por lista y comidas de precio. Calle del Principe, núm. 53.

DOMADA ANTIHEMORROIDAL. ES el mejor resolutivo para curar las hemorroides, según pruebas que tenemos como justificadas Madrid. Hortaliza, 23; Valladolid, Dr. Romay; Zaragoza, Bazar.

PRINCIPE ALFONSO. A las 9 de la noche. Función 7.º de abono. Segundo acto de tres y segundo de cuarto. Grandes ejercicios de cantos y gesticiones. CARLOS ELISER. A las 5 1/2 de la

FERRO-CARRILES DE MADRID Á ZARAGOZA Y Á ALICANTE.

Servicio combinado con los ferro-carriles de Zaragoza á Pamplona y Barcelona, Tdela á Bilbao Almansa á Valencia y Tarragona, de Córdoba á Málaga, de Ciudad-Real á Badajoz y de Badajoz á Lisboa.

REBAJA DEL 40 POR 100.

BILLETES DE IDA Y VUELTA, VALEDEROS HASTA EL 30 DE SETIEMBRE PRÓXIMO, ENTRE LAS ESTACIONES QUE Á CONTINUACION SE ESPRESAN.

Table with columns: ESTACIONES DE SALIDA, PRECIOS, and columns for destinations: ALICANTE, CARTAGENA, VALENCIA, BARCELONA, ALSASUA, BILBAO, LISBOA, OPORTO, MALAGA. It lists prices for various routes and stations.

Estos billetes se espandarán desde el día 5 de julio al 15 de setiembre próximos, ambos inclusive, en las estaciones indicadas en el cuadro que antecede como estaciones de salida, y en los despachos centrales de Madrid y Zaragoza.

Los viajeros con destino á Barcelona, podrán detenerse en Madrid y Zaragoza. Los viajeros con destino á Alsásua, podrán detenerse en Madrid, Zaragoza y Pamplona.

Los viajeros con destino á Bilbao, podrán detenerse en Madrid, Zaragoza y Logroño. Los viajeros con destino á Málaga, podrán detenerse en Córdoba.

Y por último, los viajeros con destino á Lisboa y Oporto, tendrán derecho á detenerse en Ciudad-Real y Badajoz. Estos billetes son únicamente valederos para los trases que contengan carruajes de las clases á que ellos correspondan.

Los viajeros de segunda y tercera clase que quisieron pasar á una clase superior de la fijada en el billete, pagarán un suplemento de clase con arreglo á la tarifa ordinaria.

EN ALCALA DE HENARES SE VENDE una casa, calle de Libreros, número 23, al Mediodía, libro de cargas. Su propio dueño dará razón en la misma á precio convencional. -1

SE TRASPASA EN LAS AFUERAS DE la puerta de Bilbao el kiosko ó retrato, con todos sus enseres de taberna, por ausentarse el dueño. -1

POR AUSENTARSE SU DUEÑO SE hace almoneda de varios muebles y efectos. Barquillo, 29, segundo izquierda. -1

REWOLVERS garantizados á precios de fábrica. Cacherrillos á 6 rs. Plaza Mayor, núm. 1, rincón. -1

SE HACE ALMONEDA DE TODOS LOS muebles de una casa. Pizarro, núm. 7, principal. -2

GRAN ALMONEDA PROCEDENTE DE una quiebra, de muebles de roble tallados, mesas de ministro, jardineras talladas, otomanas deradas y guarnecidas de brocate; espejos, óbalos, silleras y una gran partida de objetos de tirolesos y bisutería de todas clases. Por la carestía de alquilar se han depositado en la calle del Oso, núm. 21, cuarto bajo, contigua á San Cayetano: horas de nueve á cuatro. -1

EL MEDICO CIRUJANO CATALAN DON JOAQUIN DALMAU sigue curando enfermedades crónicas tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, ostrañas, el venéreo, etc. Recibe de doce á cuatro, en la calle de la Grada, núm. 24, cuarto principal.

PIANOS Y ORGANOS. La Sra. Par. Año 19. Gran almacén de pianos y órganos; nuevos y usados, de la mayor parte de autores conocidos, á precio fijo. Los hay desde 500 rs. en adelante. Un cajón y embalaje, 120 rs. Se recomendará con especialidad los magníficos pianos púelos, palisandro, siete octavas, tres cuerdas etc., y que se dan embaldos á 4000 rs. y á escoger entre mas de cien. El gran despacho y constante surtido de esta casa, es la mejor garantía. Se contesta toda carta que incluya un sello de franqueo. Dirigirse á D. Emilio Barahar, Fuencarral, 43 duplicado principal. -3

DAÑOS. AVE-MARIA, 11, SE VENDE un zinc y de hoja de lata muy baratos, y se alquilan desde un real en adelante. -1

SALES Y ALGAS MARINAS PARA Saños de mar artificiales, Peligros 4, botica. -1

SE COMPRA PAPEL DEL ESTADO. Expresito romano y obligaciones de La Península.

Dirijanse á Manuel Moscoula, Victoria, núm. 7, escritorio. -12

LA UTILITARIA, Oficinas generales: Postigo de S. Martín, 11 y 13, principal.

Habiendo empezado á funcionar esta empresa, se advierte al público que el cange de los boques de consumo por billetes por los 183 regalos por valor de 70000 rs. que hará La Utilitaria cada sorteo, empezará el 8 de agosto próximo, en las oficinas de la misma, los días no feriados, de 8 á 12 por la mañana y de 4 á 6 por la tarde.

Por cada 10 reales de boques de consumo entrará un décimo de billete para los sorteos de regalos. -1

D.ª Concepcion Gruet, viuda; D.ª Mariana Smith, madre; sus hermanas y hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, suplican á los amigos á quienes por olvido involuntario no se haya pasado de esquela, se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la misa de novenario que por el descanso de su alma se celebrará en la parroquia de S. Ildefonso el día 2 del corriente á las nueve de la mañana, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despacha en la iglesia.

SEIS RETRATOS INMEJORABLES, 24 reales. Visitation, 1, esquina á la calle del Principe. Se hacen reproducciones.

ALMONEDA DE MUEBLES Y EFECTOS de una casa. Mayor, 106, segundo.

MOLINO EN VENTA. Por la mitad de su coste en fábrica, se da un construido en Inglaterra, con diez asientos de La-Porte, ahuechador, tornos, etc. etc.; susceptible todo de colocarse, como lo está, en un área de ocho metros cuadrados superficiales. Dirigirse para tratar, á D. Francisco Delgado en Antequera. -3

DECIBOS DE INQUILINATO CON ARreglo á la nueva ley de desahucio. Turos, 13, bajo. -1

AVISO IMPORTANTE. Se compran libros en pequeñas y grandes cantidades, antiguos y modernos. Calle de la Bola, núm. 11, principal izquierda. -5

F. LUIS, DENTISTA AMERICANO, 27, Boulevard des Italiens, París.

PURGANTE ADMIRABLE. AGUA MINERAL DEL ESTABLECIMIENTO DE BAÑO DE LOECHES.

Se espandan botellas de estas saludables aguas al precio de 4 rs. en las principales boticas de esta corte y de las provincias y en casa de su propietario, Huertas, 41. Con su uso se obtienen rápidas y seguras curaciones en las enfermedades humorales y en las del estómago é intestinos.

La temporada de baños empieza el 15 de junio y concluye el 15 de setiembre. Los billetes de la diligencia establecida para la conducción de los enfermos, se despachan en la calle de las Huertas, 41. En este mismo punto se dará gratuitamente á las personas que lo reclaman, un prospecto que describe el establecimiento, forma de usar las aguas y enfermedades que con ellas se curan. -1

BUTACAS DE GUTTA-PERCHA A 115 RS. Silleras de última novedad con muelles y tachuela dorada, á 1000 rs.; sillones marquis, escaños y sillones de señora, á precios reducidos. Se hacen composturas. Único depósito, Matera, núm. 3. -2

FÁBRICA DE LICORES DE LA VIUDA DE PASCUAL E HIJOS, PALMA ALTA, NUM. 11, MADRID.

Licores ordinarios, finos, superiores y escarchados. Aguardientes, roncs y vinos generosos. VENTA AL POR MAYOR Y MENOR. Se facilitan prospectos y se remiten á provincias. -2

SALUD PERFECTA RESITUIDA SIN MEDICINA Y SIN GASTOS. LA DELICIOSA REVALENTA ARÁBIGA DU BARRY DE LONDRES.

cura radicalmente las malas digestiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, constipaciones habituales, hemorroides, hégmas, flatos, ruido en los oídos, palpitations diarias, hinchazones, vahidos, acedias, plúnta, náuseas y vómitos, dolores, calambos, espasmos de esófago, todos los desórdenes del hígado, de los pulmones, de los riñones, de la vejiga y de la bilitis, insomnios, tos, bronquitis, opresión, asma, tisis (consumación), sarfollido, erupciones, melancolía, docimiento, reumatismo, gota, rebras, catarros, histerico, neuralgia, vicios de la sangre, hidropisia y debilidad. - Es mas fortificante y menos costosa que el chocolate, el té, el café y el aceite del hígado de bacalao. - Esta deliciosa harina de salud economiza mil veces sus precios en otros remedios. 65000 curaciones de enfermedades rebeldes á todo tratamiento, en cuyo número está comprendida la feliz curación del Santo Padre Pio IX, la de la marquesa de Bréhan, el duque de Plusow, mariscal de corte, y otros.

Encajas de media libra, 12 rs.; una libra, 20; 12 libras, 170; 24 libras, 300 rs. Casa du Barry y compañía, núm. 1, calle de Valverde, Madrid.

DEPOSITOS EN MADRID. -Sr. Borrrell. -Sr. D. Vicente Miguel. -Sr. D. Carlos Ulzurrun. -Señor Sanchez Ocaña, Principe, 13. -Sr. Escobar, plazuela del Ansel, 3. -Sr. Carl os Prast. -R. Hernandez Alicante, Mayor, 22. -R. Gayas, Barcel. -Ramon Pifañal, Sevilla. -Somonte, Bilbao. -Jorge Hodgson, Málaga. -Miguel, Valladolid. -Roberts, Gibraltar, y todos los principales droguistas y boticarios en las demas provincias. -1

Imprenta de D. Hilario de Zuloaga. -Editor responsable el mismo.